

## **Berthold Barth – DK7FK / OK8FK**

**\* 03.07.1950      † 26.10.2025**

Am 26.10.2025 ist unser Gruppenmitglied Berthold Barth, DK7FK, von uns gegangen.

Berthold war über viele Jahre hinweg ein geschätztes Mitglied. Mit seiner sprachlichen Begabung und freundlichen Art hat er bei vielen internationalen FIRAC-Treffen als Übersetzer eine unverzichtbare Rolle gespielt. Gerne erinnern wir uns an die schönen gemeinsamen EFA- und FIRAC-Treffen zurück.

Berthold war ein sehr aktiver Funkamateur. Enge Kontakte pflegte er mit tschechischen Funkamateuren. Durch seine Funkaktivitäten konnte er viele Diplome von FIRAC-Mitgliedsländern erarbeiten. Diese reichen bis in das Jahr 1978 zurück.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen, die ihm nahe standen.



*In stiller Trauer  
Stephan Kregel - DG1HXJ  
Stiftung BSW - Eisenbahnfunkamateure  
Gruppenleiter der EFA-Gruppe München*